

1. 組織名

日本フェロアロイ協会

2. 提出意見①

該当する交渉分野

物品市場アクセス(関税)

意見

フェロアロイは鉄鋼生産にとって必須の原料であり、貴重資源であるレアメタルを使用するフェロアロイの安定供給は、我が国のセキュリティー確保の上で、鉄鋼産業さらには鉄鋼を使用する機械産業にとって不可欠なものである。我が国フェロアロイ業界は、①電気価格の大幅な上昇に伴うフェロアロイ製造価格の大幅な上昇②海外諸国の低価格による販売攻勢等により苦境に陥っている。以上の様な状況の下でフェロアロイの関税が撤廃されれば、国内フェロアロイ産業に対する影響は非常に大きなものがある。TPP11カ国の中では、特に豪州からの輸入が増加することが懸念される。豪州はフェロアロイの原料となるマンガン鉱石を産出しており、また、これを原料とするフェロアロイも製造・輸出している。また、バナジウム資源も豊富に有している。我が国フェロアロイ産業は鉱石の購入の際には価格等で大きな圧力を受けている。豪州からの関税が撤廃されれば、自国の鉱山から自由に鉱石を調達できる豪州のメーカーと競争する上でますます不利な状況となる。こうした日本のフェロアロイ産業の厳しい状況を十分に踏まえ、交渉に当たって頂くことを強く要望する。

さらに、TPP対策本部は、組織として各産業と直接の接点もなく、各産業の実態について十分な基礎知識に乏しいと思われる。このため、この様な文書による意見提出のみでは各産業の意見を十分に理解することはできないと危惧され、上記要望を踏まえた適切な交渉が行われたいのではないかと強く懸念している。このため、各産業の状況・意見について十分把握するために、TPP対策本部において各業界団体から個別にヒアリングする機会を設けるとともに、TPP交渉におけるこれらの反映状況について各団体に対して十分な説明を行っていくよう強く希望する。

※ 同一の交渉分野について、2つ以上意見等を提出される場合は、「提出意見」の行をコピーの上、行を追加願います。

※ 異なる交渉分野について、意見等を提出される場合は、シートを分けて記入・提出願います。